



Paris, le 20/11/2025

COMMUNIQUÉ

Ce jour, en responsabilité, les fédérations des finances Solidaires, CGT, FO et l'union Unsa-CFE-CGC, ont quitté la table du groupe de travail dédié à la revue des prestations de l'action sociale.

En effet, ladite revue consiste uniquement à la suppression et la limitation, drastique, de prestations avec pour seul objectif le début du démantèlement de notre action sociale.

Rappelons qu'elle appartient à tous les agentes et agents du ministère, actifs, retraités et ayants droit, dans le domaine de la restauration, du logement, des vacances, des loisirs, de l'aide à la parentalité, des secours, etc.

Les représentants des personnels ne sont pas des liquidateurs, ne sauraient cautionner cette régression sans précédent et défendront avec force ce bien commun, historique, obtenu par l'ensemble des personnels et leur représentants.